

みどりのたより

緑色はこいしろの里のイメージカラーです



あけましてあめでございます
本年もよろしくお祈りします



友近890ライブ



11月18日(木) 書道家シンガーソングライターの友近890(ともちかやくん)さんがこいしろの里でライブを行ってくださいました！
書道家として友近燦山(ともちかすいざん)の名前でも活動しており、歌いながら書道をする日本唯一のシンガーソングライターです。
利用者さんでも楽しめるような楽曲をメドレー形式で披露していただきました。手を叩きながら楽しむ曲や、手話を用いた曲なども組み込んでくださり、誰もが楽しめるライブでした！最後はメインの歌いながらの書道パフォーマンスです！「道」という漢字から「夢」という漢字に変化しました！みなさん大きな拍手でとても盛り上がりました！
生のライブというとても貴重な体験ができました。コロナ禍が収まっている今にこのような体験ができてよかったです。



在宅料理教室



12月9日(木)在宅料理教室を行いました。今回は少し早めではありますが、クリスマスケーキを作りました！いちごのへたを取ったり、生クリームを塗ったり、盛り付けをしたりとても上手に出来上がりました！甘くて美味しかったのでみなさん完食でした！
次回は白玉入りぜんざいを作る予定です。楽しみにお待ちください☆



しまかぜ

11月16日(火)観光特急「しまかぜ」に乗りました。コロナウイルスが比較的落ち着いており、普段とは違う余暇を過ごしてもらおうと思い企画しました。
「初めて電車に乗るわ」「楽しみ～」などとても楽しそうに職員に話してくれました。車内でお菓子やジュースなどを食べながら利用者さん同士笑顔でたくさん話をしました。とても充実した時間が過ごせたことと思います。
コロナ禍でもできることを考え、少しでも利用者さんが楽しめる企画を実行できたらと思います。



イベントのお知らせ

在宅料理教室

1月13日 13:30~
お正月らしく白玉入りのぜんざいを作る予定です！少し遅くなりますが、みんなで楽しくお正月気分を味わいながら温まりましょう！



新型コロナウイルスの流行に伴い中止する可能性があります

在宅外出

1月20日 10:30~
みんなで一緒に初詣に行きましょう！楽しい外出の参加、是非お待ちしております。

